
★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」 ボーイスカウト松戸第８団メールアドレス：welcome@matsu8.info 

育成会ニュース 
◇松８のスカウトの皆さん！元気かな？もうすぐ春が来ますね。そろ
そろコロナも撃退出来るでしょうから、そうなったら、スカウト活動を
いっぱい楽しんで下さいね。今年の夏も楽しみだね～(^0^) 

スカウトクラブ（賛助会）鈴木義清 
 
１月末に書面開催した臨時総会での承認を得て、新育成会長に髙
橋保博様が４月１日より就任されます。今後ともどうぞよろしくお願
い致します。また、永年松戸８団のためにご功労いただいた前育成
会長の西田孝博様にも心より深く感謝申し上げます。本当にありが
とうございました。 

ボーイ隊ニュース 
◇緊急事態宣言がさらに延長され、みんな揃っての集会が開け
ない状況になっていますが、スカウト進級手帳の進み具合はどう
でしょうか。自宅周辺を散歩しながら、野帳を書いてみる。自宅で
家族の分の料理をしてみる。部屋の片付けをしながら、不要な新
聞をロープ結びを利用してまとめてみる。というように、自分ので
きることを進めていきましょう。 
今年の夏は、「第２１回千葉県キャンポリー」が開催されます。大
会期間は「２０２１年８月２１日（土）〜２６日（木）５泊６日」、会場は
「成田ゆめ牧場キャンプ場」です。新型コロナウイルスのことがあ
るので、このキャンポリーにも色々な制約がついてしまうかもしれ
ませんが、去年夏のキャンプができなかった分も楽しみたいです
ね。これからも新しい情報が入り次第お知らせしていきます。楽し
みにしていて下さいね。 
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ビーバー隊ニュース 
◇２０２１年２月もまだまだコロナウィルス感染拡大で活動自粛が
続いています。 
残念ながらビーバースカウトの皆さんに会う事ができませんでし
た。 
１月に続きビーバーはお家で課題に挑戦しました。第一回の課題
は「草木染に挑戦」です。身近にある野菜や植物を使ってキレイな
色を取り出し、副長が送ってくれた靴下とハンカチを染めます。ミョ
ウバンというものを使う場面もあり、ちょっと難しい課題なので保護
者に皆様のサポートを頂きながら挑戦してもらうことになりました。 
続いては松８ビーバー秘密のレシピ「ピザに挑戦」、以前キャンプ
場で作ったピザのレシピとドライイーストをお手紙と一緒に送り自
宅でピザを焼いて食べようというものです。まだ送ったばかりなの
で報告はありませんが、きっと美味しいピザが焼けると思います。 
３月にはみんなで森や公園で元気に遊びたいですね。しかし、もう
少しの我慢です。コロナウィルスなんかに負けないでビーバー隊は
元気に遊びます。 
ビーバースカウトから１月の課題、たくさんの報告が届いていま
す、お家でのお手伝いも頑張っていますので、みんなに木ノ葉章を
送ります。 

団関係ニュース 
◇新型コロナ感染拡大による「緊急事態宣言」が、残念ながら３月
５日に政府より１都３県については、２週間の延長が決定し、３月
２１日まで活動自粛が余儀なくされました。この２週間の延長でど
こまで沈静化するのか疑問ではありますが、今はお互いを思いや
り皆で力を合わせ、乗り切るしかありません。 
千葉県連より追加要請が出される事と思いますが、団・隊ともに
活動を中止と致します。 
スカウト及び育成会員全員の健康を守るため、活動自粛要請に
従う事としまた笑顔でお会いできる日を楽しみにしたいと思いま
す。 
◇２月１３日（土）「登録審査」 
登録審査が無事終了しました。 
指導者(団委員・隊指導者) ２１名  スカウト ３６名 
そなえよつねに共済 １０名 合計 ６７名 
「指導者の皆様、１年間宜しくお願い致します。」  
◇松戸８団 新 育成会会長、スカウトクラブ「賛助会」会長 就任 
４月１日付にて育成会会長に 高橋 保博 様が就任されます。 
皆様ご承知の通り、前団委員長として１３年間ご奉仕頂き、誰より
も松戸８団をご存じであり、スカウト活動への造詣の深い方であり
ます。 
また、高橋様と共に１９年間にわたり育成会長を務めて頂きました
西田 孝博 様、本当に永い間ご奉仕頂き有難うございました。 
さらに、スカウトクラブ「賛助会」会長には、渡部 禮之輔 様に就
任して頂き団を支えて頂きます。 
今後も松戸８団を更に飛躍させるべく努力してまいりますので、ご
支援の程宜しくお願い致します。 

カブ隊ニュース 
◇活動自粛により、みんなで集まっての活動が行えない状況が
続いていますが、スカウトたちはカブブック、チャレンジブックの内
容や隊長から伝えられた課題について、行った内容をメールや
SNS を通じて報告してくれています。 
不自由な環境の中でもみんながんばっています。 
２月２０日と２８日にオンラインを通じて月の輪集会を行いました。 
年が明けてからまだ会えていなかったので、みんなの元気な様子
を見れて安心できました。 
ちかいとおきて、スカウツオウン・サービス、モットー、スローガン、
スカウト章など、ボーイスカウトにとって必要な内容について教え
てもらいました。 
少しずつですが、ボーイ隊上進に向けて準備が進められていま
す。 
コロナ禍が落ち着いて、みんなで集まれる日が来るまでがんばり
ましょう！ 
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